

## まいあーじゅるなーるフキ通信

6月に入り、蒸し暑くなる日も出てきましたが、朝夕はまだ寒いことがありますので、職員を含め入所者の皆様の体調管理に注意したいところです。

さて、新型コロナのことについて毎月お知らせをしているところですが、ようやく入所者の皆様へのワクチン接種が終了いたしました。新規入所者の方2名については、まだ2回目が終わっていませんが、今月から来月頭には希望者の接種がすべて終わる予定となっております。職員のワクチン接種については、往診の先生との調整で6月から7月にかけて接種ができる予定となりました。

宮崎県内のコロナ感染者についても減少傾向であり、このまま落ち着いてくれることを望むばかりですが、7月23日から開催されるオリンピック後に大きな不安が残るところです。国内での感染者が増えないことを祈るばかりです。

施設の面会制限などについては、宮崎市、県から解除、緩和についての通知は来ておらず、引き続き面会制限を設けながら感染対策を行っていく必要がある状況です。また、難聴や認知症のある入所者様のオンライン面会は、かなり難しいところがありますので、状態に合わせて窓・ドア越し等の対応を行っています。

宮崎市から職員は家族以外との会食、県外との往来、県外者との接触等を行わない。等の通知が再三来ております。今後も面会については、下記の時間帯でオンライン、またはガラス越しでの対応となりますので、ご協力のほどよろしく願いいたします。

※ご不便をおかけしておりますが、面会の時間については13時～14時の間で前日までのご予約をお願いいたします。※県外在住のご家族様面会につきましては、宮崎市内に帰省後、2週間は面会ができませんので、ご了承のほど、よろしく願いいたします。

それでは、5月の皆様の日々のお姿をご覧ください(\*^\_^\*)





